

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis sampaikan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas berkat kasih dan karunia-Nya, penulis masih diberikan kesehatan dan anugerah-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul **“Peningkatan Kemampuan Komunikasi Matematis Siswa Melalui Model Pembelajaran Kooperatif Tipe *Numbered Head Together* Berbantuan Video Pembelajaran di SMP 6 Kisaran.”** Skripsi ini disusun untuk memenuhi sebagian syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Ibu Sri Lestari Manurung, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah banyak memberikan arahan dan bimbingan kepada penulis sejak awal hingga akhir penelitian skripsi ini. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada Bapak Prof. Dr. Edi Syahputra, M.Pd. selaku Dosen Pembimbing Akademik. Tak lupa juga penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Hasratuddin, M.Pd., Ibu Dr. Izwita Dewi, M.Pd., Bapak Didi Febrian, S.Si., M.Sc selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran dalam penulisan skripsi ini. Terima kasih juga kepada bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si beserta Staf Pegawai Jurusan Matematika FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis dan kepada Ibu Nurhasanah Siregar, M.Pd selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika. Ucapan terima kasih penulis kepada Ibu Suci Frisnoiry, M.Pd., Ibu Nurul Afni Sinaga, S.Pd., Bapak Syahlan S.Pd selaku validator yang telah memberikan saran dan masukan. Ucapan terima kasih penulis kepada Bapak Safnil, S.Pd selaku kepala sekolah SMP 6 Kisaran, kepada Bapak Syahlan S.Pd selaku guru matematika yang telah membantu dalam melaksanakan penelitian, serta adik-adik siswa-siswi kelas VIII-1A dan kelas VIII-2B yang mendukung penyusunan skripsi ini.

Teristimewa rasa dan ucapan terima kasih penulis sampaikan kepada orangtua saya, ayah tercinta Erijon Marasi Limbong dan Ibu tersayang Aprianti Sylvia

Rosyaty Sinaga kasih sayang yang tak pernah berkurang, yang selalu mendukung dan mendoakan penulis dalam menyelesaikan studi ini. Adik-adik saya Ariana Damayaniti Limbong, Sherina Putri Limbong dan Revalini Limbong yang telah memberikan doa dan dukungan kepada penulis.

Penulis ucapkan terima kasih terkhusus kepada sahabat-sahabat saya yang sudah seperti keluarga, Lasma Ivana Maria Hutasoit dan Yaminiate Lase untuk doa, semangat serta dukungan yang dari awal hingga akhir perkuliahan. Keluarga besar PSPM B 2018 yang telah menjadi teman seperjuangan selama kuliah. IKBKM yang telah menjadi wadah perkumpulan untuk saling berinteraksi.

Penulis menyadari skripsi ini masih jauh dari kata sempurna. Untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat dalam memperkaya ilmu pendidikan khususnya pendidikan matematika.

Medan, 8 September 2022

Penulis,



Evlin Minarista Limbong

NIM.418331104